

16 / Jeudi 15 mai 2025

courrierhebdo.ch

COURSE À PIED

Julia Fatton à l'ultra Bielersee

Samedi dernier, la Néraouie Julia Fatton a bouclé le tracé de l'ultra Bielersee, avec le tour de l'île Saint-Pierre inclus (50.5 km), en 4 h 27, ce qui lui a permis de monter sur la plus haute marche du podium dans la catégorie femmes 50.

«Je suis très contente de ce résultat car je sors d'un gros volume d'entraînement après avoir couru 205 km en un week-end afin de me préparer aux 24 h de Bâle, les 14 et 15 juin prochain», évoque Julia Fatton.